

校長通信 調和

発行
校長 寺島克彦
〒384-0023
小諸市東雲4-1-1
TEL 0267-22-0216

題字 渡邊虚舟

Springtime of life 2020

小諸高校生徒会行事

「青瞬」



小諸高校生の今が輝いた二日間

大成功！今年度最初の生徒会行事！

コロナ禍により、中止となった昨年度末の三年生を送る会、強歩大会、野岸祭（文化祭）、プライスレス祭。昨年末に生徒会の運営を新執行部が引き継いだものの、これまで全く行うことが出来なかった生徒会行事。徹底した感染防止対策のもと、生徒会役員を中心に工夫と努力で作上げた企画と小諸高校生全員の温かな協力で、これまで以上の生徒会行事となりました。

2020 生徒会行事の成功、おめでとう！

そして 素晴らしい思い出を作ってくれた、小諸高校生と職員に心から感謝。

小諸高校生全員の心に残る、楽しいひと時でした。ありがとうございます！



【写真提供・倉下教頭先生】

《1日目はクラスマッチ》感染防止のため、接触プレーの無い競技が設定されました。

バレーボール、卓球、ソフトテニス、そしてクラスマッチ初の種目となったバドミントン。どの種目も、熱戦の数々。マスク越しの明るい応援の声と、澁瀬としたプレーに、どの会場も大盛り上がりでした。

《二日目は生徒会行事・初企画》

コロナ禍で合唱ができないことから、「ハモコモ」の代わりに「オドコモ」開催。

各クラスとも、それぞれに曲目も振り付けも工夫を凝らしたダンスを披露してくれました。

三年生の発表では、サプライズで三学年の先生方が登場。ユニークな振り付けに場内爆笑！

さすが三年生！長期休業後の時間の無い中でしたが、どのクラスも息のあった素敵なパフォーマンスを披露してくれました。



「アオハル写真大会」「クイズ大会」「後夜祭」・・・

各クラスで「文化祭」をテーマにして撮影したフォトコンテスト！ 投票は14日。各クラス、アングルや撮影場所など、工夫を凝らしての撮影。優勝クラスは？！

クイズや後夜祭の大喜利は生徒会役員の皆さんのアイデアが詰まった傑作のお題が並びました。

後夜祭では3年生の「ニュースポーツ」の授業で取り組んだダンスが披露されました。とってもカッコイイ！パフォーマンスに会場からは大拍手でした。

文化部の発表は出来ませんでしたが、図書館前の廊下に、「美術部」「漫画研究部」が文化の花を添えてくれました。



【小諸高校生の絆を深めるラバーバンド】



3月・4月、コロナ禍で全く先が見えない中、休校解除後の生徒会活動をどうしようかと、土屋会長・中村副会長はじめ、役員全員が悩んだことと思います。

先生方も悩みました。特に、生徒会顧問の先生方は、他校とも連絡を取り合いながら、文化祭やその他の生徒会行事の在り方、方法を様々検討し、皆さんをサポートしていただきました。

後夜祭の締め括りの花火は感動しました。最後の尺玉の大輪は眺めていた小諸高校生・職員全員の心に響く美しさでした。いつもより数も多かったような・・・花火師さんの粋な計らいもあったかと。

生徒会長・副会長からのメッセージ

【生徒会長：土屋陸希さんより】

皆さんこんにちは、生徒会長の土屋です。

9月9日～9月10日にかけての生徒会行事へのご協力、ありがとうございました。

今年度は、新型コロナウイルスの影響で、多くの行事が中止になってしまいました。しかし私たちはあきらめず、執行部の仲間たちと準備を進め、何とか最後の企画を行うことができました。

初日のクラスマッチでは、各学年クラスの生徒が一生懸命応援し、選手たちはその声援にこたえるよう全力を出して戦っていました。

二日目は学年ごとに分け、それぞれが違う企画を行いました。私は、全学年クラスのオドコモを見ましたが、少ない練習時間の中でここまでのクオリティが出せるのか！と思うほどの完成度で、クラスの団結力が大いに伝わってきました。後夜祭では、全校生徒の気持ちが一つとなり、最後を締めくくることができました。

今年は大変な年だったと思いますが、「今年しかできない企画」で、最高の思い出を、最高の仲間と作ることができました。全校生徒の皆さん、先生方、生徒会行事へのご協力本当にありがとうございました。

【生徒会副会長：中村 睦さんより】

生徒会行事ではご協力ありがとうございました！

コロナ禍の影響のために三送会、一迎会、野岸祭と多くの行事がなくなる中でなんとか全校のみなさんの思い出に残ることがしたいと思い、今回「生徒会行事」を開催させていただきました。

一日目のクラスマッチでは体育委員会を中心に、各種目の部活の皆さんのおかげで、とても楽しく白熱した試合を見ることができました。

二日目の、おど☆コモ、クイズ大会、アオハル写真大会では例年と異なり、3学年分かれての開催となりましたが、野岸祭運営委員会、交通安全委員会、風紀委員会、評議員会によるスムーズな進行と全校の皆さんが、日程通りに動いてくれたことで滞りなく行うことができました。

後夜祭では最後に、校庭で花火を打ち上げることができ、とても嬉しく思いました。

執行部、先生方、そして全校の皆さんには感謝の気持ちでいっぱいです。

みなさんにとって、充実した二日間であり、高校生活の思い出の一つとなっていたら幸いです。



【美術部・漫画研究部の展示】

がんばってます 部活動！

吹奏楽部定期演奏会・高体連新人大会



コロナ禍で、例年開催していた吹奏楽部のコンサートやコンクールが全て中止となり、毎年開催していて、常に満員で盛況だった、定期演奏会も延期となっていました。三年生を中心に、吹奏楽部全員の努力と関係の皆様の協力でホクト文化ホールにて開催されました。感動の涙があふれる素晴らしい演奏会でした。

三年生から運営を引き継いだ運動部では、各競技で新大会が始まりました。どの部活動も来年度のインターハイに向けて、益々の活躍と飛躍が期待される大会となりました。

がんばれ小諸高校の明日を担う、2年生！



「文化祭」テーマにしたクラス対抗の写真大会「アオハル写真大会」では、優勝：2年3組、2位：2年1組、3位：2年2組と二学年が独占しました。